



### ***Gedenken über Parteigrenzen hinweg***

*Am Samstag, dem vorletzten Wahlkampfwochenende, kamen um 12 Uhr Vertreter von SPD, CDU und FDP, sowie interessierte Bürger auf Anregung von BFO/Grüne vor dem Rathaus zu einer Schweigeminute für die Opfer in Japan zusammen, um den Toten, sowie den Frauen, Männern und Kindern zu gedenken, die durch diese Naturkatastrophen sowie den darauf folgenden Reaktorunfällen Freunde und Verwandte, aber auch ihre materiellen Existenzgrundlagen verloren haben.*

*Begonnen und abgeschlossen wurde die Schweigeminute durch ein Tam Tam, einen chinesischen Tempelgong, den der Musiker Jürgen Karle aus Rohrbach zur Verfügung gestellt hatte. 'Wir freuen uns darüber, dass über Parteigrenzen hinweg, alle Vertreter spontan ihre Teilnahme bekundet haben', sagte Andrea Lippert, Kandidatin von BFO/Grüne, nach der eindrucksvollen Aktion.*